

Caritas Pflege

Haus St. Magdalena



Es ist immer
noch mein Leben.



Und ob ich mich freu!

Ankommen und wohlfühlen: Im Caritas Haus St. Magdalena lässt es sich gut leben. Lernen Sie unser Pflegewohnhaus am Rande des 17. Wiener Gemeindebezirks kennen und machen Sie es zu Ihrem eigenen Zuhause.

Unser Haus in Hernals heißt Sie mit seiner besonders familiären Atmosphäre willkommen. In einer der schönsten Gegenden Wiens finden Sie zeitgemäße Pflege und Betreuung, Komfort sowie einen abwechslungsreichen Alltag.

Mit hoher fachlicher Kompetenz in allen Fragen rund um Demenz, Palliative Care und Hospizbegleitung gewährleisten wir individuelle Pflege für alle Lebenslagen. Unser Team begleitet Sie aufmerksam, unterstützt und fördert Sie – genauso wie Sie es brauchen.

Im Haus St. Magdalena können Sie Ihre Vorlieben weiter pflegen, egal ob Sie am Morgen länger schlafen, in Ruhe Ihre Zeitung lesen oder am Abend pünktlich die Nachrichten sehen möchten. Wir versuchen immer, Ihrem persönlichen Rhythmus zu folgen. Das gewährleistet unser Caritas Pflege Lebensqualitätskonzept.

Spiel' ma noch a Revanche!



**Zur Erholung,
zur Entlastung –
oder wohnen
wie daheim.**

Unser Angebot

Willkommen daheim

Spazieren Sie gemütlich durch unseren Sinnesgarten oder genießen Sie einen Kaffee auf einer unserer großen Terrassen, die zum Entspannen und Wohlfühlen einladen.

Selbstbestimmt leben wie zuhause

Unser Haus bietet Pflegeplätze für insgesamt 60 Bewohner*innen in vier familiären Wohngruppen. Bei uns wohnen Sie wie daheim: Ihren Lieblingssessel und persönliche Erinnerungsstücke können Sie gerne mitbringen, genauso wie Ihre Vorlieben. Unser Pflege- und Betreuungsteam begleitet Sie herzlich, kompetent und tatkräftig durch den Alltag.

**Ihr Besuch ist
uns herzlich
willkommen!**

Ihre Angehörigen
sind jederzeit
gern gesehene
Gäste – auch bei
unseren Festen
und Feiern.



Selbstbestimmt leben

**Aktiv und in
Gemeinschaft
– oder Rückzug
und Erholung.**

Ob beim Lieblingsfrühstück, beim Arzt oder der Ärztin
Ihres Vertrauens – bei uns entscheiden Sie selbst!

- abwechslungsreiche Mahlzeiten
– auch Diätkost und Beratung
- barrierefreies Leben im Haus und im Garten
- Friseur*in und Fußpflege kommen regelmäßig ins Haus
- medizinische und psychologische Betreuung durch
unsere Hausärzt*innen, Psycholog*innen und
Fachärzt*innen bei Bedarf
- Supermarkt direkt vor der Tür
- Kooperation mit dem Ärztezentrum
- div. Tages- und Wochenzeitungen
- Mitbestimmung durch Bewohnervertretersitzung und
Angehörigenabende (im Rahmen vom Qualitäts-
managementsystem E-Qalin®)

Abwechslungsreicher und bunter Alltag

Worauf haben Sie heute Lust? Nutzen Sie unser Haus
für Rückzug und Erholung oder gestalten Sie Ihren
Tag aktiv und in Gesellschaft:

- Konzerte, Tiertherapie und Kinonachmittage
- Vorträge im Haus und Ausflüge
- Feste und Feiern im Jahreskreis
- Kreativwerkstatt
- Gedächtnistraining sowie Gesprächs-
und Zeitungsrunden
- seelsorgerische Betreuung:
Messfeiern, Meditation, Andacht
- Entspannungsrunden und Einzelbetreuung
durch unsere*n Psycholog*in

Haus St. Magdalena

Unser Haus liegt zwischen Schafberg und Heuberg. Sie können uns mit der Straßenbahnlinie 43 oder der Autobuslinie 44A - Station „Dornbacher Straße“ erreichen.

Wir zeigen Ihnen gerne unser Haus und beraten Sie in einem persönlichen Gespräch. Bitte vereinbaren Sie einen Termin mit uns.

Lernen Sie uns kennen

Caritas Pflege Haus St. Magdalena

Dornbacher Straße 32

1170 Wien

Tel.: 01-235 29 29

haus-st-magdalena@caritas-wien.at



Impressum:

Inhalt: Caritas der Erzdiözese Wien
Fotos: Stefanie J. Steindl, Norbert Kniat
Stand: Dezember 2024

 **Fonds
Soziales
Wien** 
Für die
Stadt Wien
Gefördert vom Fonds Soziales Wien,
aus Mitteln der Stadt Wien

Zertifiziert durch:


**HOSPIZ
ÖSTERREICH**
Hospiz- und Palliative Care

E-Qalint

